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道路維持管理費について

新年度当初予算には2 , 0 0 0

万円が計上されているが、

住民の皆さんの要望では、

道路補修などの小さな修繕

が多いと感じている。身近な

道路の補修などが早く適正に管理されるこ

とが町民の皆さんから喜ばれることである。

道路管理者自ら積極的に管理すべきと思わ

れるが、町の考えを問う。

（町長）道路維持工事費として、2 , 0 0 0

万円の計上をしたので、要望のある中から

緊急順位等を適正に定めて進めていきたい。

又そうする事が効率的な予算の執行にもな

ると考える。

通学路などの主要幹線道路の街路灯や防

犯灯は、学校統合に伴う中学生や高校生の

自転車通学、更には健康づくりのためのウ

ォーキングなど、住民が安心できる安全対

策としても、是非とも必要であると考える

が？

（町長）具体的な設置要望箇所があれば、

今後は通学の安全性を考え外灯の必要箇所を

調査する必要があると考えている。財源につ

いては再編交付金関連

事業の採択要件に該当

するのではないかと思

われるので、要望どお

り設置に向けて努力を

して行く。
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荒 れ た町 道

魚 原 満 晴 議 員

町道補修は緊急の課題！

本町には、年間8 0万人を

こす観光客がある。その中

には港内、波止場を利用す

る釣客、レジャー客も多い。

そのマナーは非常に悪く、

アミえび、ごみの放置、漁船

への投げ込み、サビキの係船ロープへの巻

きつけ放置、漁船内の道具類、魚介類の紛

失等々、多くの苦情が寄せられている。ま

た路上駐車は町内全域で、日常茶飯事で、

一車線の道路では離合できない状況である。

観光客1 0 0万人を目指す本町は、どのよう

な対応を考えているか？

漁港等は公物であることから、危険又は

支障があると判断される場所等を除き、立

入等を制限されることなく多くの人が釣り

をされている状況。ルールやモラルが人によ

て守られておらず、地域関係者の清掃活動

にたよっているのが現状。漁協等関係機関

と連携して、今以上に看板等で、釣りマナー

厳守を呼び掛けるなど啓発したいと考える。

また漁具類の紛失や、交通事故の発生等を誘

発しかねない狭隘道路への路上駐車等につ

いては、警察等に、盗難防止や交通事故の未

然防止に向けた協力要請をしていきたい。

※看板等の設置は、

是非お願いしたい。

道路については、

駐車場の確保等が

必要では！！
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釣り客、レジャー客の対応が必要？

日常化された路上駐車

小 田 貞 利 議 員


